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Entrée le:

Monsieur Laurent MOSAR
Président de 'a Chambre des Députés

Luxembourg

9 CEC. 2009

~05 Luxembourg, le 9 décembre 2009

Monsieur le Président,

J'ai "honneur de poser la questiOn suivante à Madame la Ministre de la Culture.

Le site Internet de la Bibliothèque nationale de Luxembourg informe les lecteurs que « pour des
raisons d'ordre technique, les ouvrages portant les cotes LMT 1200 à LMT 1823, les cotes LS (livres
scolaires luxembourgeois), les cotes B 1 à B 9894 et C 1 à C 6600 sont retirés de la consultation et du
prêt. Il

C'est donc un nombre important d'ouvrages qui ne sont plus accessibles. " me revient que les dits
ouvrages sont endommagés par l'humidité ambiante régnant dans certains dép6ts malgré des efforts
importants en matière de climatisation et qu'ils ne pourront donc plus être ouverts au prêt ou
maniés sans danger.

J'aïmerars donc poser les questions suivantes;

• Madame la Ministre peut-elle confirmer ces faits? De combien d'ouvrages s'agit-il de façon
précise?

• Quelles sont les causes de cette augmentation de. )'humidité dans des locaux pourtant
aménagés pour accueillir des livres en nombre important?

• Quelles mesures doivent être prises pour sauver les ouvrages en question et les rendre de
nouveau accessibles au public 7

• Madame la Ministre peut-elle me renseigner sur l'état d'avancement du projet de la nouvelle
Bibliothèque nationale? Quel est plus exactement l'hori%on temporel dans lequel se place le
Gouvernement pour mettre à la disposition du pays une nouvelle Bibliothèque nationale
moderne et fonctionnelle au Kirchberg?

Veuillezagréer. Monsieur le Pnlsiden~ l'e.pression de marconsidération.
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